



Inner Wheel Club
Morges

INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA LIECHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199

**International Inner-Wheel
Touch A Heart**

**Gouverneure
Marlis Chanton
Femmes, Donne**

Bulletin	10
Date	15.6.2017
Lieu	Collex-Bossy
Présidente	Antoinette de Senarclens
Présentes	9
Excusées	Marianne, Margrit, Jeannette Loredana, Pierrette

Nous avons rendez-vous dès 11 heures chez Antoinette pour la passation des pouvoirs.

Un apéritif garni nous attendait avec des boissons rafraîchissantes. Nous avons disserté une bonne demi-heure avant de passer aux choses sérieuses.

Après nous avoir accueillies avec « Chaleur », **Antoinette nous lit son discours.**

Chères amies,

Voici le temps des remerciements, car j'ai pu compter sur vous toutes au long de cette année Inner-Wheel. Un tout grand merci spécialement à Malou qui a été une aide précieuse et efficace.

Merci à toutes celles sans qui les ventes n'auraient pas pu se dérouler avec autant de succès. Comme vous l'avez constaté, mes premiers pas dans l'informatique n'étaient pas évidents et j'ai eu besoin de votre compréhension et votre aide.

Je regrette de ne pas avoir pu faire toutes les sorties que j'avais prévues. C'est bien malgré moi que nous avons dû renoncer à la visite de la fabrique de montres Hublot, à l'escapade dans le Pays-d'en Haut et à la promenade sur le Rhône. Malgré tout j'ai pu réaliser un rêve que j'avais depuis longtemps : celui de visiter avec vous le musée des grenouilles à Estavayer-le-Lac. Charlot m'a évoqué bien des souvenirs. Notre sortie en Valais fût arrosée mais sympathique. Nous avons renoué des contacts avec les clubs de Grenoble et de Colmar, ce qui n'était pas arrivé depuis longtemps.

Maintenant c'est à toi Claire-Lise de reprendre le flambeau et le gouvernail de notre embarcation et de le faire naviguer toute voile dehors. Voici le signe de ton règne.

Bonne chance et bon été à vous toutes.

Antoinette de Senarclens.

Discours de Claire-Lise, nouvelle Présidente pour 2017-2018

Chère Antoinette, tu as su nous rassembler, avec les membres des autres clubs, tu nous as préparé des rencontres intéressantes avec des Conférenciers passionnants.

Pour toutes ces initiatives, nous te remercions chaleureusement.

J'espère que je serai aussi efficace que toi, car ces années passées auprès de mon mari malade m'ont épuisée et j'aurai besoin de votre soutien pour cette nouvelle année Inner-Wheel. Mon dynamisme légendaire m'a abandonné et j'appréhende cette fonction de Présidente. Pourtant j'ai toujours du plaisir à nos nouvelles retrouvailles mensuelles.

Je te félicite, chère Antoinette, pour tout ce que tu as fait pour nous et te remets un bon avec lequel tu pourras profiter de te détendre sans penser, sauf à toi.

Claire-Lise Mathis

Après les discours, nous allons toutes nous restaurer sur la terrasse de l'Auberge Communale de Collex. Nous y avons très bien mangé.

Quelques événements du mois de juin :

- Le 7 juin, 5 membres de notre club ont participé à la visite de l'Hermitage avec le club d'Annemasse.
- Le 10 juin, notre Présidente Antoinette a participé à la rencontre Interdistrict à Pérouge.
- Le 17 juin, Claire-Lise et Malou sont allées à l'assemblée des Déléguées à Viège, pour la Conférence de District.

Au programme de cet été :

- **Le jeudi 3 août**, Claire-Lise, notre nouvelle Présidente nous organise une sortie d'été à Verbier Rendez-vous à 11 heures pour le concert donné en l'église de Verbier. Œuvres de Saint-Saëns, Prokofiev et Béla Bartok, avec violon et piano.
Puis Claire-Lise nous invite dans son chalet pour une raclette.
Inscriptions : Chez Claire-Lise **jusqu'au 15 juillet**.
Mobile 079 476 82 83 Villa : 021 808 58 70
- **Le samedi 5 août** à 17 heures : Concert de la « Croisière Chantante » à Yverdon
Renseignements Antoinette de Senarclens. Ou en cliquant [ici](#)
- **Le mardi 12 septembre** : Visite de l'Usine Elite à Etoy. Rendez-vous sur place à 15 heures. Parking dans le super marché Coop.
Inscriptions : Chez Claire-Lise
- **Prochaine réunion statutaire** : le 19 septembre à 18 heures à la Longeraie.
A 19 heures Conférence de Mr. Cyril Nussbaum « émission Télé : N'oubliez pas les paroles.

Informations diverses

16 au 24 juillet Camp Croix-Rouge pour des enfants vulnérables

31 août Le Club de la Chaux-de-Fonds organise une visite au Château de Morges
Les robes de Givenchy à Audrey Hepburn, sa vie à la fondation Bolle et au
Musée Forel.
Renseignements : Barbara Blanc au 032.968.88.78
Barbara.blanc@hispeed.ch

30 octobre Assemblée des déléguées ainsi que les présidentes et vices-présidentes.
A l'Hôtel Bellevue-Palace à Berne.

Malou Morisetti